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С чем встретим ттт 
СОСТОЯЛОСЬ совместное заседание бюро парткома и президиума профкома 

комбината. Одним из вопросов повестки дня была подготовка производств и 
цехов к работе в зимних условиях. С докладом выступил и. о. главного инже
нера комбината М. Г. ТИХОНОВСКИЙ. 

Подготовка цехов и производств 
к зиме имеет особое значение для 
устойчивой работы комбината, пред-
дотвращения высокой заболеваемо
сти трудящихся. Не случайно воп
рос о нашей готовности к зиме был 
вынесен на недавнее заседание бюро 
парткома и президиума профкома 
комбината. 

По существу, подготовка началась 
еще в июне, когда был издан приказ 
о подготовке железнодорожного 
транспорта к устойчивой работе в 
зимний период. Следом за этим был 
издан еще ряд документов, посвя
щенных теме готовности к зиме раз
личных переделов и цехов. Анало
гичные распоряжения принимались 
начальниками цехов. За выполне
нием мероприятий по подготовке к 
работе в зимних условиях следили 
посты народного контроля и комсо
мольские «прожектористы», широ
кая общественность. С другой сторо
ны, подготовительная работа кон
тролировалась сотрудниками произ
водственного отдела и отдела охра
ны труда и техники безопасности, 
специалистами управления мате
риально-технического ^снабжения. 
Все это позволило к началу октября 
подготовить большинство цехов к 
наступлению холодов, создать запа
сы сырья и материалов, топливно-
энергетических ресурсов. Правда, с 
ресурсами дело обстоит хуже , чем 
хотелось бы. Очень мало удалось 
подготовить агломерационного 
сырья и прежде всего концентратов. 
Напряженным остается положение 
с созданием зимних запасов арка-
лыкской глины и карагандинских 
коксующихся углей. Не созданы 
нужные запасы некоторых других 
материалов. 

В ближайшее время предстоит 
проявить особую деловитость ра
ботникам УМТС, горно-обогатитель
ного производства и железнодорож
ного транспорта. 

Но это — одна сторона дела. Дру
гая, не менее важная , — готовность 
самих цехов, производственных и 
бытовых помещений, техники и ме
ханизмов к зимнему сезону. Прове
денные проверки показали, что и 
здесь не все ладно. Из 54 мероприя
тий, намеченных в приложении к 
приказу по комбинату, выполнено 
пока только 18 — ровно треть, хо
тя сроки их реализации истекли еще 
в сентябре. Еще 21 мероприятие вы
полнено наполовину или чуть больше. 
И, наконец, последние 15 мероприя
тий—к ним практически не присту
пали. 

В горно-обогатительном производ
стве из 13 намеченных выполнены 
8, на коксохиме из 9 мероприятий 
выполнена одна треть, а остальные 
ожидают завершения в октябре. 
Около половины намеченных работ 
не выполнены в сталеплавильном 
производстве. Правда, здесь требует
ся помощь со стороны главного ме
ханика, отдела оборудования и 
УМТС. 

Медленно ведется нодготовшель-
ная работа в доменном цехе. Этот 
важнейший участок технологической 
цепи комбината сегодня к работе в 
зимних условиях практически не 
подготовлен. 

Затягиваются важные предзимние 
работы в первом обжимном, втором 
а третьем цехах, прокатном цехе 
№ 9. В последнем из них до сих 
пор гуляют сквозняки, не уплотне
ны ворота, не расчищены и не сданы 
по акту подъездные пути к цеху. 

Видимо, ожидают от зимы отсроч
ки руководители листопрокатного, 
проволочно-штрипсового цехов и ли
стопрокатного цеха № 4 : целый ряд 
важных работ здесь намечен на ок
тябрь и даже ноябрь. Слабо зани
маются ликвидацией сквозняков в 
восьмом листопрокатном цехе, хотя 
он сегодня держит первенство по 
простудным заболеваниям. 

К сожалению, перечень подраз
делений, не спешащих утеплиться, 
выполнить другие работы накануне 
скорых холодов, на этом не заканчи
вается. 

Беспокоит также слабая работа 
по созданию условий для беспере
бойной деятельности железнодорож
ного транспорта. 83 цеха имеют на 
своей территории железнодорожные 
пути, но лишь 34 подготовили их к 
зиме и сдали по актам. Худшее по
ложение с готовностью путей в гор
но-обогатительном и коксохимиче
ском производствах, доменном и 
мартеновских цехах. Неважно гото
вится снегоуборочная техника, хотя 
если верить отчетам и рапортам 
руководителей — все обстоит благо
получно. А ведь когда проводили 
пробные запуски — семь из каж
дых десяти механизмов запустить 
так и. не удалось! И это в то время, 
когда держится очень теплая пого
да.. 

Еще одна сторона подготовитель
ной работы — наведение порядка и 
чистоты на территории цехов и про
изводств. Недавно группа работни
ков комбината посетила Нижнета
гильский комбинат. Своими глазами 
магнитогорцы могли убедиться, на
сколько выше у наших соперников 
по соревнованию культура произ
водства. В самом широком смысле 
этого слова. Что касается нас — 
придется поучиться у тагильчан. 
Это относится в первую очередь 
к доменщикам, коксохимикам, кол
лективу ГОП, имеющим наиболее 
неприглядную, захламленную тер
риторию. Думается, во время суббот
ника здесь будет наведен должный, 
порядок. ^ А вообще — гораздо луч- х 

ше и правильнее следить за чисто
той и порядком постоянно, не ожи
дая авралов. 

Анализ готовности цехов комби
ната к зиме показывает, что при не
сомненных успехах остается значи
тельное число недоработок. Их пред
стоит устранить в. самое ближайшее 
время. 

После доклада М. Г. Тихоновского б ы л и з а с л у ш а н ы выступления ряда началь
ников цехов и руководителей цеховых общественных организаций. Принято раз
вернутое постановление. В нем, в частности , говорится: 

«Считать основной задачей хозяйственного, партийного, профсоюзного 
и комсомольского руководства производств и цехов комбината безусловное 
обеспечение устойчивой и высокоэффективной работы каждого трудового кол
лектива в зимний период 1983—84 гг. Обязать хозяйственное руководство це
хов и производств в срок до 29 октября выполнить все мероприятия, наме
ченные ранее, и обеспечить полную готовность цехов к работе зимой. Произ
водственному отделу и отделу охраны труда и техник-и безопасности повы
сить требовательность и установить надлежащий контроль за устранением 
имеющихся недостатков по подготовке к зиме с рассмотрением отчетов хо
зяйственных руководителей на еженедельных рапортах и специальных совеща
ниях. При необходимости проводить комиссионное принятие цехов и произ
водств комбината на степень их готовности к устойчивой работе зимой». 

В постановлении бюро парткома и президиума профкома комбината об
ращено внимание начальников цехов/и руководителей цеховых профсоюзных 
организаций доменного и листопрокатного цеха № 4, мартеновских и обжим
ных цехов, сортопрокатного и проволочно-штрипсового, ряда других подраз
делений на невыполнение намеченных мероприятий по подготовке к зиме. 
Обращено также внимание секретарей партийных организаций этих цехов на 
недостаточный'контроль за исполнением принятых постановлений. Секретари 
партийных организаций отстающих цехов предупреждены о персональной 
ответственности за выполнение не позднее 29 октября всех работ по подго
товке к зиме. 

Кроме того, в постановлении указано ряду ведущих специалистов и ру
ководителей служб комбината на необходимость принятия действенных мер 
по оказанию цехам помощи в завершении предзимней подготовительной 
работы. I 

Намечена широкая программа мероприятий партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций по контролю за ходом подготовительных работ 

выполнением намеченных мер. 

НА ПРАВОМ 
ФЛАНГЕ 

ПЯТИЛЕТКИ 
Имя Николая Терентье

вича Яковлева хорошо из
вестно сталеплавильщикам 
комбината. Он работает ста
леваром на пятнадцатой пе
чи в третьем мартеновском 
цехе. И как работает! Од
ним из первых включив
шись в социалистическое 
соревнование за выплавку 
стали-строго по заказам, 
Николай Терентьевич доби
вается заметных успехов, 
строго соблюдая технологи
ческие требования, прояв
л я я мастерство и настой
чивость. Сегодня он —один 
из лучших сталеваров на 
комбинате. Недаром он обу
чал передовым приемам 
своих товарищей по работе, 
проводил, как называют 
ее в цехе, школу Яковлева. 

Соревнование сталевар 
ских бригад за выдачу ста
ли строго по заказам на
бирает темпы, приносит 
заметные плоды, называет 
новые имена сталеваров-
снайперов. 

За многолетний безупреч
ный труд Николай Терен
тьевич Яковлев награжден 
орденом Трудового Красно
го Знамени. 

Фото Т. Усик. 

СЛОВО С ДЕЛОМ 
НЕ РАСХОДИТСЯ 

Недавно на свою вось
мую отчетно-выборную кон
ференцию собрались моло
дые энергетики. Собрались, 
чтобы подвести итоги рабо
ты, наметить задачи на бу
дущее: 

Организации соцсоревно
вания среди КМК в отчет
ном периоде уделялось осо
бое внимание. Вспомним 
хотя бы коллективы цеха 
промышленной вентиля
ции : КМК монтажного уча
стка № 2 (рук. А. И. Смир
нов, комсорг В. Маляренко) 
признан лучшей молодеж
ной бригадой за первое по
лугодие, немало побед в 
соцсоревновании и на счету 
КМК центральной 'заготови
тельной мастерской (рук. 
В. А. Широковокий, Ком
сорг С. Поташников). Всег
да были впереди и такие 
коллективы, как бригады 
аппаратного участка ЭРЦ 
(рук. С. М. Азанов, комсорг 
А. Нагаев), механо-монтаж-
ного участка ЦЛА (рук. 
А. М. Галин, комсорг В. По
тапов). Однако, как отме
тил в своем докладе секре
тарь комитета ВЛКСМ це
хов УГЭ Игорь Гринчишин, 
далеко не все возможности 
соцсоревнования еще ис
пользуются. Такие цехи, 
как паросиловой и электро
ремонтный кустовой исклю
чили свои КМК из соревно
вания, секретари комсо
мольских организаций не 
подавали в комитет комсо
мола заявки на участие 
этих коллективов в трудо
вом соперничестве. В итоге 
побед оказалось гораздо 
меньше, чем предполага
лось. 

Серьезные нарекания в 
адрес комсомольских «про
жектористов» высказал на 
конференции начальник 
штаба «КП» цехов УГЭ 
Виктор Чаевский. 257 рей
дов и проверок провели 
комсомольские дозорные за 
отчетный период. Цифра 
впечатляет, но количество 
проверок не означает их 
качества. В электроремонт
ном цехе, например, прово
дился рейд по подготовке к 
празднику — именно такая 
формулировка стояла в 
асу риале штаба «КП» ЭРЦ. 
Некоторые «прожектори
сты» умудрялись выдавать 
один рейд за несколько, 

Например, проводится про 
верка по сохранности соц 
собственности и все недо
статки заносятся в журнал 
как отдельные рейды. Семь 
недостатков — семь рей-
доз... «Прожектористы» хо
дят в передовиках, а про
верки-то липовые, пользы 
коллективу от них ника
кой. Работу комсомольских 
дозорных нужно улучшать 
— таково было мнение 
большинства участников 
конференции. 

Немалое место в работе 
конференции было уделено 
педагогическому отряду 
«Энергетик» при базовом 
СГПТУ № 41 . Движение 
педогрядов^ сравнительно 
новое, энергетики практи
чески первыми на комбина
те взялись за это важное и 
нужное дело, и вот уже в 
течение трех лет комсо
мольцы ведут в училище 
различные кружки и сек
ции. Трудностей пока, ко
нечно, много. О них и шея 
разговор . на конференции. 
Выступивший здесь коман
дир педотряда Евгений 
Криницын отметил, что 
еще не в полную силу ра
ботает группа профилакти
ки правонарушений, не хва
тает фотоматериалов и ра
диодеталей для работы 
кружков . Педагогический 
отряд «Энергетик» сегодня 
•Считается лучшим на ком
бинате, его опыт распрост
раняют и обобщают не 
только в городе, но и в об
ласти, поэтому ребятам-
энтузиастам нужна помощь 
от всех заинтересованных 
сторон. Искра энтузиазма 
не должна погаснуть. 

Вот лишь часть того, о 
чем. говорилось на конфе
ренции. В целом мблодые 
энергетики неплохо порабо
тали в отчетном периоде. 
Передел внес свою долю 
труда в работу комсомоль
ской организации комбина
та. Поэтому расхождения в 
мнениях не было: работа 
комитета комсомола цехов 
УГЭ признана удовлетвори
тельной. Его секретарем 
вновь избран Игорь Грин
чишин. 

И. КОНОНОВ. 

«Слова на ветер» 
По поводу опублико

ванной в газете «Маг
нитогорский металл» за 
13 сентября 1983 года 
статьи «Слова на ветер» 
сообщаю, что ввиду от
сутствия лесоматери
алов борта хоккейной 
коробки на территории 
школы № 9 в 1983 году 
установлены не будут. 

Установка хоккейной 
коробки в 7 «а» квар
тале будет закончена к 
1 ноября 1983 года. Ре
монт хоккейной коробки 
в 4 «г» квартале будет 
произведен также к 1 но
ября 1983 года. 

Рабочие по заливке 
льда хоккейных коробок 
будут приниматься по 
мере необходимости. 

В. ГУСЕВ, 
начальник Ж К О № 1. 

* * * 
По ж и л и щн о-ком-

мунальному отделу М 2 
составлен план-меропри
ятий, которым опреде
лены сроки и ответствен
ные по устранению име
ющихся дефектов на 
всех 10 хоккейных ко
робках. 

Работы будут законче
ны до 1 ноября 1983 го
да. 

Н. Л Ы Ч А К , 
начальник ЖКО •№ 2. 

«Отложили 
на потом» 

Сообщаю, что факты 
имели место. В настоя
щее время в цехе группа 
народного контроля про
вела проверку исполне
ния мероприятий, пре
дусмотренных распоря
жением по подготовке 
цеха к работе в осенне--
зимний период 1983— 
1984 гг. ' 

Обнаруженные недо
статки устраняются: за
делываются щели в фо
нарях крыши цеха и за
канчивается в ближай
шие дни работа по мон
тажу отсекающей систе
мы автомобильных во
рот. 

Все остальные меро
приятия выполнены. 

Критические замеча
ния по вопрасу плани
рования работ и сроков 
их исполнения будут 
учтены. 

А. ЗУЕВ, 
и. о. начальника 

цеха металлоизделий. 

ОТЧЕТЫ И В Ы Б О Р Ы В КОМСОМОЛЕ 


